

V Carrera Popular de la Mujer

SANTA CRUZ DE BEZANA



XACOBEO 2010 Cantabria

SÁBADO 23 OCTUBRE 2010
17:30 HORAS
SANTA CRUZ DE BEZANA
(junto Ayuntamiento)

1€ DE INSCRIPCIÓN A FAVOR
DE LA ASOCIACIÓN PARA LA AYUDA
A LAS MUJERES CON CÁNCER DE MAMA

AMUCCAM
CANTABRIA

INSCRIPCIONES: EN LA SALIDA,
HASTA 1 HORA ANTES DE LA CARRERA
O TAMBIÉN EN:

www.100kmdebezana.com
carreradelamujerbezana@gmail.com

**CARRERA NO COMPETITIVA
Y PARA TODAS LAS EDADES**

Anímate y participa
A TU RITMO: CORRE O CAMINA

ORGANIZA:



GOBIERNO
de
CANTABRIA
CONSEJERÍA DE CULTURA,
TURISMO Y DEPORTE

COLABORAN:



AYTO. DE SANTA CRUZ DE BEZANA
CONCEJALÍA DE
DEPORTE Y JUVENTUD



4 km.



PATROCINADORES XACOBEO CANTABRIA:



EL DIARIO
MONTAÑÉS





Francisco Javier López Marcano

CONSEJERO DE CULTURA, TURISMO Y DEPORTE DEL GOBIERNO DE CANTABRIA



Juan Carlos García Herrero

ALCALDE DEL AYUNTAMIENTO DE SANTA CRUZ DE BEZANA



La Carrera de la Mujer de Bezana discurre ya por su quinta edición y lo hace con paso firme, como cita obligada para muchas corredoras y aficionadas que participan en esta cita cada año, apoyando su celebración y la presencia de las mujeres en el Deporte en general y en el Atletismo en particular. Se ha afianzado como un encuentro popular que cumple a la perfección su objetivo: Homenajear a las mujeres por su dedicación y su creciente presencia en el mundo del deporte.

La Carrera de la Mujer de Bezana nació al amparo de la celebración del Año Jubilar Lebaniego 2006-2007 y, este año, se integra dentro de la programación del "Xacobeo Cantabria 2010". Desde la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte y la Sociedad Gestora Año Jubilar Lebaniego, queremos que este evento forme parte de las actividades con las que la comunidad se suma a la celebración. Un rosario de actos que jalonan 2010 con el ánimo de demostrar que Cantabria es parte activa en el mismo, por discurrir el Camino de Santiago por nuestro territorio, y que tiene un importante potencial cultural, patrimonial y deportivo que aportar.

La V Carrera de la Mujer de Bezana es, además, una apuesta de la Consejería por la integración de las mujeres en el mundo del deporte y el fomento de la práctica deportiva, conscientes de su importancia en todos los ámbitos de la sociedad. Por ello, en nombre de la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte, animo a todos a participar en esta cita y a contribuir con el fomento de los valores que abandera.

Esta V Carrera Popular es una excusa perfecta para continuar reivindicando el papel principalísimo de la mujer en el deporte. La equiparación de hombres y mujeres es un derecho que cada día se parece mas a un hecho.

De la cita del 23 de octubre sólo importan la fecha y la participación. Lo de menos son la distancia y el orden de llegada.

Importa mucho el escenario Santa Cruz de Bezana, nacimiento de la carrera de la mujer hace 5 años, todo un referente y un honor para nuestro municipio y para sus mujeres.

Reivindicar y reconocer la progresiva incorporación de la mujer a la práctica deportiva es un objetivo que Santa Cruz de Bezana comparte con los organizadores del Xacobeo Cantabria 2010.

La del 23 de octubre, es una carrera de 4 kilómetros. La de la igualdad es una dura carrera de fondo que aún no ha terminado. Y que vamos ganando tanto mujeres como hombres.

Nos sigue interesando mucho más la participación que la clasificación. Por ello, animo decididamente a que las mujeres se incorporen a esta V Carrera Popular. Que no será la última, pero si la más importante.

SALIDA Y META: JUNTO AYUNTAMIENTO DE BEZANA

Circuito 4 km.

DESCRIPCIÓN DEL RECORRIDO

- 1 SALIDA junto parking Ayuntamiento.
- 2 Avda. Menéndez Pelayo.
- 3 Paso superior sobre las vías.
- 4 Calle Respuela.
- 5 Paso superior sobre las vías.
- 6 Avda. Menéndez Pelayo.
- 7 Calle José Hierro.
- 8 Calle José María Pereda.
- 9 Calle San Juan.
- 10 Pabellón Municipal.
- 11 LLEGADA Ayuntamiento.





V Carrera Popular de la Mujer

SANTA CRUZ DE BEZANA



XACOBEO 2010 Cantabria



FOTOS: LUIS HERRERO